徒数に伴い前年度より減少。 れた。今年度の準備金は、生

(3G)は「総額が減ったため、 各団体に割り当てる金額も減

監査委員長の勝木直人くん

算は確定した。 がなされたのち、

予算承認の瞬間

生徒総会

っています」と説明した。

定され

た物品購入限度

.体育館にて生徒総会が行5月15日(水)の6時間

聴覚室Aで部活、委員会等

5月9日(木)の放課後、

代表者による予算会議が開

りと、

議論は活発に展開。

監

参加費について詳細を説

予算案も同様に承認され

査委員長を中心に公正な審議

今年度の予

られたり代替案が提案されたた。生徒から質問が投げかけ 団体に関しては審議が行わ を超過して、予算請求をし

最初に玉

野井太志くん

決算報告は承認された。

翔也くん(2B)が、

会・部活の決算内容を話

Ļ

に移る。

れ

され、平成30年度の決算報告(3月)が生徒総会議長に承認

議。

部に所属し、毎日部

活で忙

# る教育実習が今年も行われている。今号では実習生8人に、 ソードや理想の先生像などについて取材した。 5月2日(月)から6月15日(土)までの3週間、 かったと振り返る市川先生。 (編集部共同取材)

錦城出身の現役大学生によ 錦城時代のエピ

を聞くと「緊張ですごく汗を かきました。生徒に伝わって になりたいと思ったそうだ。 いるか心配になり、ついたく のように声掛けができる先生 実際に授業をしてみた感想

やり遂げるのが大切」とアド 張ると決めたことは最後まで 生懸命やって欲し 笑い。最後に錦城生に向けて バイスした。 「部活が盛んな学校なので一 いです。頑

髙橋杏奈先生 中学生の頃から教師に憧れ

どころではなか

は自分次第です

中身の濃さ

と笑顔で振り返

る。また、 ったですね」

座

学である保健の

授業では、生

さき草

と思ってもらえる授業を展開 目指し始めたという。 生の授業がきっかけで教師を 先生。高校2、3年生の時の 担任だった国語科の太田剛先 髙橋先生は授業をしてみて いたという髙橋杏奈

(上段)

高校時代の一

(下段)

バレーボールに出

辻先生、村越先生、

辻久也先生 辻先生は、 世界史

れます」と魅力を伝える。 は登場する人物の個性が強 難しいです」と話す。 子を見ながら板書をするのが て教師になることを志した。教師である親から影響を受け 実際に教壇に立ち「生徒の様 を知ることで、視野を広げら く、学ぶことが多いと辻先生。 「日本以外の国々の成り立ち 中学校の社会科 世界史 イトに檄を飛ばすこともあっ



村越先生

受験勉強。スポ

市川明希先生 数学

錦城生時代はバドミントン やれるから今やれることを頑真一先生に「勉強はいつでも の言葉に励まされ、 部活と勉強の両立に焦りを感 張りなさい」と言われた。そ じていた時、担任だった永井 、永井先生

植田先生、小野川先生 さん話してしまいます」と苦

小野川連先生

黒崎先生、市川先生、髙橋先生、澤畑先生、

を育てたいと話す小野川先 ち込む、思いやりのある生徒生き生きと部活や勉強に打 ドバイスとして、 とが大切だと語る。 上では粘り強く考え尽くすこ 生。数学が苦手な生徒へのア 問題を解く を持って

会。受験勉強で忙しい中にあるの先生像について「生徒に頼優勝した高3の秋の球技大」したい」と話す。また、理想 監査副委員長の岡﨑 番の思い |場し、 出 顔で語った。 られる先生」になりたいと笑 「難しかった。もっと面白

ん(3G)が物品購入費や大会 。 監査委員長の勝木直人く 次は令和元年度の予算案審 各委員 明 でもいいから精一杯取り組んその環境の中で、どんなこと で欲しいです」と錦城生にエ とをサポートしてもらえる。 れていて、自分のやりたいこ 最後に、「錦城は先生に恵ま ルを送った。

澤畑真衣先生

けて「これからも生徒会活動」千冬くん(3B)が錦城生に向る。最後に、生徒会長の松本 ペルを学び、より英語に興味 澤畑先生は、その後文法やス小5の時に英語と出会った

子など、

様々な所に敏感に気 視野の広い

最後に辻先生は「生徒の様

たという。

実際に授業をして「始まる

される先生になりたいです」

間をとって、本の中に大切なものを探しに行こうと思う。

らしい。梅雨はまだ始まったばかり。忙しいなどとは言わず

よりどころと

がつける、

人にな

と目標を語

ざ授業になると忙しくて緊張 前は緊張していましたが、

にご協力お願いします」と呼 総会を締めくく が湧いたという。 城では吹奏楽部に所属

びかけ、

勉強を両立させるポイントと

ており、 が思い出だと懐かし していた。2年生の6月から パートリーダーを務めたこと ロンボ ーンを担当

じ、自身の授業では多くの生に発言することの大切さを感いりた。しかし、同時 す」とメッセージを送った。 ちへ「後悔しないように毎日 を大切に楽しんでほし 標としている。 当然の姿勢にカルチャー 徒に発言してもらうことを目 し、自分から発言することが 大学では、アメリカに留学 最後に後輩た ショ いで

時はキャプテンを務めチーム る。バレー部に所属していた ったのがきっかけです」と語 った國分はる美先生に憧れ 由を「バレー部でお世話に て、自分もああなりたいと思 村越萌先生 村越先生は教師を志した理 体 女 月

な

ごしましょう」 気をつけて、

とメッセージ

を送った。

植田はるな先生

もルビの付いた平易な文章が続くが、ページをめくるたびに物

城在学中に郷野康輔先生にきだったという植田先生。 いことなどが想像より大変だ れ、体育の先生を志した。 実際の授業では、準備が多 小さい頃から 京康輔先生に憧え植田先生。錦 スポーツが好 |王子様がビジネスマンの星に寄ったときのことだ。夜空に見え |ン=テグジュペリの罠にかかって、「ギクッ」とさせられる▼ 語に引き込まれた。読み進めていくと、大人たちへ仕掛けたサ

を盛り上げ

驚きました」と話した。 最後に「生徒に えた経験から 情報を共有し、 錦城生が少ない けていた授業とのギャップに ったそう。「自分が何気なく受 大切にしてくだっ 錦城時代に苦労したことは 「高校の友人は 中で、友人と さい」と語る。 互いに高め合 ーツ系に進む 一>知らず知らずに、忙しいという言葉を繰り返し、いつの間に づかせてくれる。王子様曰く「大切なものは目には見えない る人は少ない)」とある▼本は私たちに多くのことを教え、 のを無邪気な王子様に気づかされた。物語の冒頭、献辞の部分 このビジネスマンはただひたすらに「仕事」を続けている。 わけでもなく、ただ持っているだけ。それでも彼は「ひゃあ、 の数えた星は、自分のものになるのだそう。その星に何かするれはまじめ人間だからな」と言うビジネスマン。彼曰く、自分 る星を「いくつあるか何度も数える。むずかしい仕事だが、お か量ばかりを追い求めるビジネスマンになってしまっていた 量ばかりを追い求めて、他のことを見失っていることがあった り返ると自分も同じように、勉強や部活などでただひたすらに これで5億162万2731になったぞ」と数え続けていく▼ には「大人もみな最初は子供だった(だがそのことを覚えて

取り組むことと、 にコツコツ勉強すること」 して「目の前のことに全力で 空いた時間

井口

編集室

みんなでつくる

錦城高校新聞

面::

錦城トピックス大公開

第297号

錦城高等学校新聞委員会

クローズアップ!錦城のお金の使い道

教育実習生に聞くリアルな大学生活

2019

面

実習生の8人にインタビュー!

す」と笑う。 たのに、今では50分で伝えた の頃は50分経つのが遅かっ いことを話しきるのが大変で 工夫をしているといい「学生 ジしやすいように、 授業では複雑な現象が 様々な

み取ることが出来て、とても一緒に優勝という栄光をつか

た球技大会であり「仲間と

嬉しかったです」と微笑む。

錦城生に

「頑張る君はかっ 青春を精一杯頑

いです。

を送った。

黒﨑陽香先生

になってくれるような授業を 最後に「生徒が化学を好き と 目 標を語った。

したい」

錦城在学中ハンドボール部に 所属していた経験から部活と 張って下さい」と激励の言葉 教師一家で育った黒﨑先生 化学が身近な製品に繋が いることが面白いと感 「残り2日ですが

っは、てル

じ、先生を目指したそうだ。

最後まで頼ってください」

現在錦城で実習中の教育実習生は現役の大学生でもある。 このコーナーでは教育 実習生に「どのようにして大学を選んだか」や「大学ではどんな生活をしているか」 などのインタビューを行い、現役大学生の「生の声」を聞いた。

いことを好きな ければいけない、といった大や単位漏れを自分で管理しな とが出来るので、 活をするかは自分で決めるこ ろ。でも、どれだけ自由な生 村越先生:大学は自分の好き 変な面は確かにあります。 髙橋先生:自由な分、時間割 るのは、大学な 小野川先生:自 が重視されますが なことを狭く深く学ぶとこ 大学とはどんなところ?

高橋先生が所属する キャッチフットボールの様子

かしいです。 とされない社会になってきた は、人生をより良くするため の生活も加味されるようにな したよ。りましたが、新入試では日頃 る大学」 ります。「勉強だけ」では必要 小野川先生:大学に行く理 小野川先生:今までの入試は が一番いいと思います。 に、入試が変わらないのはお ていました。将来の夢がある ってことなのかな。 一発勝負のようなところがあ 私も「スポーツ系の学科があ

育はどんどん変わっているの 体育教師になりたい、と決め

新入試では日頃 る大学」という基準で選びま

人は逆算して進路を考えるの

実際



その分高校

小野川先生:文理選択では全 ポイントを教えて! て考えてみると良いと思いま なものからクローズアップし つかっていなくても、大雑把ています。やりたいことが見

文理選択・大学選びの

、迷いませんでしたね。文系 飲みの星」といった6つの大人たちの星を経て地 書店に並んでいたサン=テグジュペリの『星の王子 した飛行機の操縦士の私と、「地理学者の星」「大酒 様』を手にとって読んでみた▼サハラ砂漠に不時着 天気予報には雨マークが並ぶ。最近は色々と忙しか 入りを発表した。去年の晴れ続きの6月とは違 ったが、こんな天気のときこそ本を読もうと思い、 気象庁は7日、 関東甲信越、東海地方などの梅雨 (燕・卵・李) 球

徒が集中を切らさないような

授業展開を心掛る

錦城生に向け

ては「健康に けたそうだ。

元気に毎日を過

にやってきた、無邪気な王子様の物語だ。小学校で習う漢字に

大学新入試、どう思う?

髙橋先生:入試の形態は変え 決めていたので理系を選択し るべきだと思っていました。 ました。 も理系も両方とも好きでした

アクティブラーニングなど教 **村越先生**:私はそのときから が、数学の教師をやりたいと

分の勉強した

らではのいい だけ勉強でき 5日(土)ルネこだいら中ホール



クラシックやディズニーなど、 様々なジャンルの曲で 盛りだくさんな内容になっています ぜひ来てほしいです!

6月16日(日)ルネこだいら大ホール 開場13:30 開演14:00

3学年そろった最初で最後の ステージ、それぞれの 思いを伝えたいです!





以前あった自販機がなくなっていたこと を知っていますか?最近そこに自販機が 新しく設置されました!この自販機で買え る飲み物は全てカップ入り。

爽健美茶などこれまで売っていなかった 飲み物も買うことができます!これから暑く なり熱中症にならないようこまめな水分補 給を心がけましょう! (杏)

るみりなので食堂外への持ち出し禁止



生物部は昨年11月23日 (金)に生まれたモルモット(詳細 は282号に掲載済)の里親を 募集している。性別はメスで、 部内で「シロ」と名付けられ、 大切に育てられてきた。生まれ た当初は100グラムを切って

人に良く懐く性格で生物部員にも愛される いた体重が現在では約750グ ラムに。チャームポイントは口の形だ。

モルモットは警戒心が強いが好奇心旺盛で感受性豊かな一面も 環境・餌などの変化に敏感のため、飼育には注意が必要だ。

# 里親に興味のある人は

生物部員か生物部顧問の阿部一郎先生まで!

自販機、里親・部員募集…錦城トピック大放出

高校の新聞部・委員会が一同に会し、新聞の作り 方を学ぶ交流セミナーが行われた。

最初に新聞の作り方についての講義が行われ、 その後8班に分かれて新聞に取り上げる内容やレ のテーマは「東京の魅力ある名所を全国の高校生 に伝える新聞」。どのような記事にするのか、他校 生と知恵を出し合って新聞の構成を考えた。

各校で作成する新聞の作り方や内容が異なるた め、意見が食い違って作業が難航することも。し



知恵を出し合って新聞のレイアウトを 作成する生徒達

5 月

かし話し合いを重ねることで、他校生と協力してどの班も新聞のレイアウトが無事完成。互いの学 校の新聞作りについて意見交換をすることで、新聞に関する見解を深める良い機会となった。

このセミナーを企画した三輪田学園高校の寺見忍先生は「最初は静かな班が多かったですが、最 後の発表はどの班も立派でよかったです。新聞部門は他校との生徒交流が少ないので、この機会で これからの活動につながるものを持って帰ってもらえたら嬉しいです」と感想を述べた。(鷽・鴻)

対日大豊山女子

3 年 1 5 0 5 7 8 位 位 0 位 8 位 1 M 0 リ Y 中 M は サ ア 2年男子100M ▽支部学年別大会 6月1日( 女子やり投げ 年男子100 1 0 0 M 5 位 位  $\widehat{\pm}$ M 田中珠乃(3 L) 岩川雄斗( 井草守琳(2L) 貝瀬彩花(1D) 小島圭太(3 C) 本妃南( 2日 巨

対県立前橋工業高校 敗退 道大会 男子団体形 以 第 8 回関東高等学校空手

6月5日(水)代議員会

合唱祭実行委員会

6月3日

月

.

6

6.

▽ 6 第 月 48 -日部

▽令和元年度東京都高等学校 総合体育大会兼全日本高等学 日(日)、 12 日 (月)、 12日(月)、1917ボール部男子 6月8日(土) ル選手権大会都 日(日)、 6月2日( 回戦 対都立葛飾商業

子ソフトボール大会東京予選 会兼第 71 回全国高校総体女 東京都高等学校総合体育大 旦

▽女子フットサル選手権

6月2日(日)

トサル部女子

文藝部

3年生部員3人、2年生7人、1年生1人で活動し ている文藝部は新入部員を大募集中。

水曜日と木曜日の放課後に新校舎7階の「ゆ」の暖 簾が目印の部室で、主に部誌の制作や読書などをして いる。夏には山梨県での合宿もあり、自然に囲まれた 介などを行ったという。



落ち着いた雰囲気の部室で本を読む部員達

部長の高梨真理子さん(2 J)は、文藝部の魅力に ついて「活動時間が自由なため兼部も勉強との両立も可能です。本を書いたり読んだりするのが好き な人は楽しいと思うのでぜひ一度見学に来てみてください」と微笑んだ。



筝を演奏する同好会メンバー

# 邦楽同好会

3年生2人、2年生4人、1年生1人の計7人で活 部員を大募集しているという。

代表者の森田結衣さん(2B)によると活動日は火 曜日と木曜日の週2日制なので、勉強との両立がしや すいという。また「昨年度の錦城祭で演奏会を開き、 同好会のみんなと演奏できたことが楽しかったです」 と思い出を語った。現在は、女子だけで活動している

が、男女関係なく誰でも入部してほしいと話す。活動場所は決まっておらず、練習は 空き教室で行っているそうだ。

最後に1年生に向けて「未経験者でも、他の部活に入っている人でもOKなので、 気軽に声を掛けてください」と笑顔で呼びかけた。

錦城高校新聞で宣伝したいことが ある方は新校舎7階の生徒会室 またはお近くの編集委員まで